
 

 

 

 

 

 

 

球技大会・クラスレク・オリジナルタオル等 

・球技大会では女子はドッジボールをした。全勝でめっちゃ嬉しかった。 

・相手チームにあてた時にみんながナイスって言ったり、ハイタッチしてくれて嬉しかったです。 

・ドッジボールとリレーで楽しかったけれどすごく疲れた。その後の鬼ごっこでは鬼をしてくれた体

育委員はすごいな、と思った。 

・二日目、学校に着くと先生たちがオレンジ色のＴシャツを着ていた。いいな～と思いながら上に上

がると窓一面にホラーナイトのチラシが貼られていた。その瞬間とてもわくわくした。球技大会の

ため運動場へ行き、先生の話を聞いていると急にコント？が始まった。そして驚いたのは一人一枚

チームタオルが配られるということだった。一生大切にする！と心に決めた… 

・クラスレクでは自分のチームの出し物が何とか成功してよかった。他のチームもスライドを作って

しっかり準備をしたうえで楽しませてくれた。すごく楽しいものばかりだった。 

・全員リレーではみごとに一位になりすごく嬉しかった。クラスレクでは物卓球やフルーツバスケッ

トで、ばくろ話等面白い話とかを話してくれて、みんなの楽しそうな顔を見て青春だ～と感じた。 

・午後からのわりにはそんなに暑くはなかったのでドッジボールをする側としては嬉しかった。 

 外で並んだ時に先生たちの首に巻いているタオルが気になりました。その後、クラスカラーのタオ

ルが配られた時も、え、自分達ももらえるの？と、とても驚きました。嬉しかったです。 

・ドッジボールは何度も投げることはできたけれどあてることができませんでした。でもみんなが楽

しんでできたので良かったと思いました。 

・ドッジボールもリレーもうちのクラスは強くて楽しかった。 

・すごく疲れたけれど、クラスのみんなもとても優しくて、これからもみんなと一緒に頑張りたいな、

と思った。 

・クラスレクではポカリとアクエリの飲み比べやじゃがりこの食べ比べなどめっちゃ楽しかった。た

たいてかぶってじゃんけんは見てて面白かった。意外とめっちゃ速かった。 

・ドッジボールは高速球が飛んでくるので怖かった。みんなすごかった。 

・クラスで円陣を組んだり、作戦会議をしたり、団結力が深まった気がした。 

ＢＢＱ 

・役割を分担してスムーズに食べれたり焼けた。 

・予想よりおいしく、予想より自分が大食いだった。先生と焼き係の連係プレーでとても楽しく 

 おいしく食べられた。 

・楽しくて時間があっという間だった。 

・学校でできるのはすごいな、と感動した。肉の量が多すぎてお腹いっぱいになった。 

・みんなでするＢＢＱは最高でした。 

・食べる担当でした…焼いてくれた人ありがとう。 

・自分は食べるより焼く方が好きだからずっと焼いていたけど楽しかった。 

・かなり食べました。焼くのは下手ですが、焼く係も経験できてよかった。 

・すぐにお腹いっぱいになってしまったけれど、消化するために散歩してました。 

食べすぎ注意だった。 

・誰かがずっと焼いていることのないように声掛けできたし、外を向いて食べることや消毒のことも

声をかけあってできた。 

・肉、やきそば、フランクフルトどれもおいしかった。 

 

ホラーナイト 

・待ち時間が長かったのでその間にいろんな人と話したり、一緒に怖い映画を見たりできて楽しかっ

た。実際に校舎内を歩き回る時もグループで怖がりながら最後までいい思い出ができた。 

・怖かったしめっちゃ叫んだけれどみんなでクリアすることができて楽しかった。 

・最初のビデオから怖くてなかなか見れなかった。 

・最初の体育館からすごく怖かったけれど、出口先生がいて恐怖より面白さが勝ってしまった。トイ

レの中は誰もいないはずなのに、めっちゃ怖かった。 

・最後の写真はもう安心していたのにゾンビが出てきたから、やばい自信しかない。 

・ＢＢＱの後半は薄暗くなってきてだんだんホラーナイトにびびっている人が増えてきてそれが面

白かったです。 

・普段しっかりしている人がめっちゃ叫んだり、びびっていたので全く見れない姿だったから面白か

ったです。でもとにかく怖かった。最初の部屋からもうこれは死んだと思った。 

・班のみんなできゃっきゃっ言いながら楽しんで行きました。怖かった時に友達が「大丈夫やで」と

声をかけてくれて嬉しかったです。怖かったけれどすごく楽しかったです。 

・最初すごく怖かったけれど、お化けがちょっと優しくて安心しました。 

・怖すぎてソーシャルディスタンスを完全に忘れていた。 

・一番最初のグループが出発する時、全員拍手をしていた。これぞ 67 期の「One Team」だなと感

じた瞬間だった。 

・人生で初めてお化け屋敷に行きました。舞台が学校だったのでとても怖かったです。でもとても特

別な時間でした。 

・ロープの端を持っていって、って言われたけれど、先頭は怖かったので代わってくれて安心した。

心臓を取る時めっちゃぬるぬるしてたから、雑巾でふいていたらいきなり大きな音に驚いた。 
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・一番記憶に残っているのはやはりホラーナイトです。怖いというよりびびりました。音とか、雰囲

気も本格的でした。窓をどんどんたたいていたり、人影があったり、急に貞子さんみたいなお化け

が追いかけてきたり、ずっと叫んでいました。 

・心に残ったのはやはりホラーナイトです。想像以上に怖かった。特に怖かったのは 

・怖かったし、たくさん声を出したけれどとても楽しかった。企業の人たちの協力もあって本格的だ

った。コロナで宿泊ができなくなったからこそできた特別な体験で少し得した気分になった。 

 

フィナーレ 

・緊張したけれどうまく踊れてよかったです。 

・Make you happy のＭＶのクオリティがすごかった。みんなかっこよかった。 

・まさかゾンビが出てきてびっくりした！最後まで感動した。終わって欲しくなかった。 

・先生たちの歌っているところが楽しかった。二日間が一瞬に感じた。 

・盛り上がった～！疲れたけれど最高の疲れだった。 

・みんな笑ってて、スタンツも頑張ったかいがあった。 

・出口先生のダンスキレッキレ!!  

・先生たちの歌と議員の動画もとてもよかった。 

・京田くん大島くんがまさかあんなことになるとは思っていませんでした。かっこよかった。 

・みんなの手拍子で学年全体が一つになっているって実感しました。これで最後かぁと思うと少し悲

しくなったことが印象に残りました。 

・今日のために議員の人やスタンツの人が残ってくれて準備や練習をしてくれていたのがすごいと

思った。ダンスもそろっていてかっこよかった。 

・自分たちが撮った動画をみんなに見てもらってめっちゃ恥ずかしかったけれど、普段絶対にしない

ようなことを頑張った！ダンスも楽しく踊ることができた。 

・議員さんのビデオやスタンツ委員のダンス・歌など全部楽しかった。あっという間に終わりに近づ

いて寂しい気持ちになっていた。先生方が前で歌い始めて、うるうるなってしまった。二日目はこ

の世で一番楽しくて濃い一日だった。 

・終わって欲しくない気持ちでいっぱいだった。この学年のみんなや先生と出会えてよかったなと心

から思った。 

・タオルを回しながら実は涙ふいてました。感動した～！タオルは一生の宝物にします。 

・ダンスをミスすることなくみんなと楽しい雰囲気で終われてよかった。 

・お化けの人たちがでてきてすごかった。 

・フィナーレは先生たちがやるとは思っていなかったです。どおりで出口先生が昼休みに 24 時間テ

レビの主題歌（サライ）を聞いていると思ったらこのためだったのか、と気づきました。 

・最後の最後まで楽しかったし、汗かけたし本当に楽しい二日間でした。みんな本当にありがとう。 

・フィナーレはなんかもうこれで終わりか～と思って悲しかったです。 

・67 期最高だなぁと改めて思った。 

全体を通しての感想、および 

この取り組みを通してどのような事をあなたは学びましたか？またこの行事を

通して自分が変わったことはありますか。 

・あまり話さない子と話したり、みんなで１つのことに取り組んで喜びを分かち合うことの大切さを

学んだ。 

・二日間を通して協力することの大切さを学びました。ラフティングでも声を合わせた方がよく進む

し、BBQ でも役割を分けて焼くことで効率が良くなったりしたからです。体育大会でも活かして

いきたいと思いました。 

・クラスや学年の人と一緒に同じものを食べ、普段過ごさないような時刻まで過ごすことがこんなに

楽しいと思わなかった。こういうイベントができて本当によかったと思う。 

 そして様々なところで大人の協力が感じられた。それがあったからこそ安心して楽しむことができ

たと思う。 

・互いの思いやりがなければ班行動はできない。相手を尊重し、笑いを共有することで仲間との絆が

深まると感じた。 

・一人での行動ではないので、みんなとのコミュニケーションが本当に大事だと感じました。 

・67 期の団結力を改めで感じることができた。 

・仲いい人だけじゃなく、今まであまり話したことがなかった人とも話せたことがよかった。 

・あまり話したことのない子と話すことは大切だし、その子のいいところを見つけるきっかけになる

と思いました。 

・人見知りであまり話すことが得意ではなかったけれど、今回の行事のおかげでけっこうしゃべれる

ようになってきた。 

・楽しむときは積極的に楽しみにいくべきだということや、大変なことは誰かに任せっぱなしにする

のではなくて、自分もできることを進んでするべきだということを学んだ。 

・友達を信じることの大切さ。 

・コロナで遠くに行って泊まることはできなかったけれど、みんなで BBQ やホラーナイトもできて

逆にこのような状況だからこそできたこともあってとてもよかった。 

・人に頼まれて、自分ができることは断ることをしないようにしようと思った。 

・様々な活動を通して率先して行動ができるようになった。 

・みんなで何かをする楽しさを学べた。一人でするよりみんなですると何倍も楽しい。 

・友達や家族、身の回りの人たちに感謝することの大切さを学んだ。 

・お互いの気持ちを考えて行動できるようになった。 

保護者の皆様へ 天候の心配もしましたが、無事に二日間を終えることができました。修学旅行の

代替行事ということで、すごく企画にも悩みましたが、保護者様の温かいご理解とご協力を頂き、

滞りなく遂行することができました。子供達の成長を感じた二日間でした。また、夜遅くのお迎

えにも多数ご協力頂きましたこと、心より感謝致します。PTA からの差し入れの氷菓等もありが

とうございました。今後ともよろしくお願い致します。        第三学年 教師一同 

 
 

  

 


